Fecha:
 16/09/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$374.397
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$604.800
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$604.800
 Ocupación:
 61,9%

ACTUALIDAD 0

Pág: 2

Grupo minero Carola-Coemin celebró con éxito la semana de la seguridad 2024

n el marco del Mes de la Minería, y con el objetivo de difundir prácticas preventivas y establecer una cultura de seguridad, entre el 19 y 23 de agosto, la Gerencia Corporativa de Seguridad y Salud Ocupacional del Grupo Minero Carola-Coemin celebró la "Semana de Seguridad", dirigida a todos los trabajadores del Grupo y su entorno comunitario.

Durante Agosto, el Grupo realizó diversas actividades para promover una cultura de seguridad, las cuales contaron con la activa participación de trabajadores, estudiantes, miembros de la comunidad de Tierra Amarilla y Copiapó y, de autoridades regionales.

Entre las actividades realizadas, se incluyeron cuatro conferencias online con expositores especializados como Jorge Riesco, presidente de la Sociedad Nacional de Minería de Chile (Sonami); Eugenio Lisboa, especialista en control de riesgos operacionales; Claudio Olivares, psicólogo organizacional de la Mutual de Seguridad, y Francisco Bustamante, Super-

intendente de Ingeniería del Grupo Minero Carola-Coemin.

Además, se llevaron a cabo otras iniciativas, como visitas cruzadas entre operadores de Planta Cerillos y Mina Carola para conocer en







terreno las distintas labores, un concurso de fotografía sobre prácticas seguras en el hogar y en el trabajo, la Feria Integral de Seguridad y Salud 2024 (Fissa) realizada en el Complejo Deportivo del Grupo, y un taller de seguridad dirigido a los pequeños mineros de la comuna de Tierra

Amarilla.

"Estamos muy contentos con la gran participación que tuvimos en cada una de las actividades. Quiero destacar la gran disposición de nuestros invitados, especialmente del presidente de la Sonami, Jorge Riesco, del seremi de Minería de Atacama, Juan Carlos Peña, de las empresas mineras y, por supuesto, a todos nuestros trabajadores. Estamos muy conformes con estas actividades, las cuales se transformaron en un centro para compartir ideas, compromisos, proyectos e ilusiones en el ámbito de la seguridad", afirmó Gastón Burgos, Gerente de Seguridad y Salud Ocupacional del Grupo Minero Carola-Coemin.

Las actividades estuvieron orientadas no solo a reforzar la importancia de la prevención en las operaciones, sino también a fortalecer los lazos entre el Grupo Minero Carola-Coemin con las comunidades, proveedores, colaboradores y estudiantes, con el fin de promover un entorno seguro.